



Am 1.9.
Beide Stimmen
für Liste 6:
BVB / FREIE WÄHLER!



Wählt

FREIE WÄHLER



Knut Koall

Gesunder
Menschenverstand!



Knut Koall – Ihr Landtagskandidat

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 1. September bestimmen Sie mit Ihren Stimmen über die Zusammensetzung des nächsten Brandenburger Landtages. Ich kandidiere hier als Direktkandidat für die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler und möchte mich kurz bei Ihnen vorstellen.

Unsere Region braucht eine starke Stimme im Landtag, damit unsere Interessen, Ideen und Anregungen in Potsdam Gehör finden. Gerne möchte ich für Sie und gemeinsam mit Ihnen diese starke Stimme sein und mehr gesunden Menschenverstand in die Landespolitik bringen.

Unabhängig von Parteien oder Einzelinteressen ist es für mich und die Freien Wähler nicht wichtig, wer oder welche Partei eine Idee hatte, sondern ob die Idee gut ist und unsere Region und Brandenburg insgesamt voranbringt. Darauf kommt es an. Parteipolitische Spiele sind schon lange fehl am Platz und sollten im Sinne der Sache beendet werden.

Ich möchte mich weiter für unsere schöne und vielfältige Region einsetzen und mit dafür sorgen, dass die Landflucht, insbesondere des Nachwuchses, nicht weiter gefördert wird. Die vorhandenen Strukturen müssen gestärkt und wieder mit mehr Leben erfüllt werden. Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung bei der Landtagswahl.

Herzliche Grüße

Ihr
Knut Koall



Zu meiner Person:

- » 51 Jahre, zwei Kinder, drei Enkel
- » Speditionskaufmann, Betriebswirt, tätig in der Gewerbeaufsicht für Medizinprodukte und Arbeitssicherheit
- » Mitglied der Gemeindevertretung Falkenberg, Mitglied im Ortsbeirat
- » Mitglied des Kreistages MOL
- » Gesunder Menschenverstand bedeutet für mich: Politische Entscheidungen müssen dem Bürger dienen und nicht den Politikern und deren Günstlingen.

Sie haben Fragen oder wollen mit mir ins Gespräch kommen? Ich freue mich auf Ihre Nachricht:

Knut Koall
Freienwalder Straße 24
16259 Falkenberg
E-Mail: knut.koall@kreistag-mol.de

Was mich ausmacht und antreibt

Ich bin 51 Jahre alt und wohne in Falkenberg. Ich bin Vater zweier Kinder und habe mittlerweile auch drei Enkel. Beruflich bin ich bei der Gewerbeaufsicht des Landes Brandenburg in der Überwachung von Medizinischen Einrichtungen und Arbeitsschutz tätig.

Seit 1992 bin ich ehrenamtlich Vorstandsmitglied im Falkenberger Sportverein „Theodor Fontane“ e.V. und verantwortlich für die Abteilung Fußball. Es wird immer schwerer für die kleinen Ortsvereine zu existieren. Die jährlich zunehmenden Abmeldungen aus dem Spielbetrieb zeigen das. Auch hier gehen wir schon viele Jahre den Weg über verschiedene Spielgemeinschaften, um weiterhin Angebote zu ermöglichen und auch am Spielgeschehen teilnehmen zu können. Das ist für mich ein gutes Beispiel, warum wir den ländlichen Raum stärken müssen.



Seit 2009 bin ich in der Kommunalpolitik und habe mich bereits von 2014 bis 2019 im Kreistag MOL sowie in verschiedenen Ausschüssen in der Gemeinde und im Kreis engagiert. Ich bin nun wiederholt in den Ortsbeirat, in die Gemeindevertretung und auch in den neuen Kreistag gewählt worden.



Meine politischen Ziele in der Übersicht:

- » Stärkung des ländlichen Raumes auf allen Ebenen
- » Erhalt der medizinischen Versorgung
- » Bestandsgarantie für alle Schulen und Schulformen
- » Verbesserungen bei Bahnen, Bussen und Straßen
- » Sicherstellung von Einkaufsmöglichkeiten
- » Anerkennung und Förderung des ehrenamtlichen Engagements
- » Keine freiwilligen Gebietsreformen
- » Naturschutz statt neuer Windräder
- » Kostenlose Kitas statt Milliardenverschwendungen, z.B. am Flughafen BER





Sehr geehrte Damen
und Herren, liebe Mitbürger,

die Brandenburger Vereinigten Bürgerbewegungen / Freie Wähler sind ein landesweiter Zusammenschluss von rund 150 Wählergruppen und Bürgerinitiativen. Seit 2014 sitzen wir im Landtag und konnten für Sie einiges auf den Weg bringen:

- ☀ Straßenausbaubeiträge abgeschafft
- ☀ Altanschießer unterstützt
- ☀ Gebietsreform verhindert
- ☀ Umweltschutz gestärkt

Wir möchten als Bürgerbewegung auch in Zukunft Ihre Interessen im Landtag vertreten. Wir sind die vernünftige Alternative für alle, die Parteipolitik, Postengeschacher und Hass ablehnen. Wir fühlen uns keiner Ideologie, sondern nur dem gesunden Menschenverstand verpflichtet und werben daher um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme. Vielen Dank.

Freundliche Grüße

Péter Vida

Wählt

FREIE WÄHLER

Gesunder Menschenverstand!

Péter Vida
Spitzenkandidat
Landtagsabgeordneter
BVB / FREIE WÄHLER

